



3月 園だより

あおぞら保育所 2025. 3.3 ①

三寒四温という言葉がありますが、まさに今がそうかもしれません。寒くて暖房の温度を上げる時と、暖かくて上着を着ないで元気に園庭で遊べる時と、日によってかなり気温差があります。

北九州市内の保育所・幼稚園での感染性胃腸炎もまだ続いているが、あおぞら保育所では保護者の皆さまのご協力もあり、大きな感染拡大にはなっていません。このまま少しずつ終息してくれるといいのですが。今月は各クラス、進級に向けて準備の月となります。次のクラスに向かっての引継ぎや一人一人の育ちを職員間で共有して、新しいクラスでの生活に戸惑うことがないよう努めています。

この一年間、子ども達の元気と笑顔が私たち職員のパワーになりました。さまざまご協力やご理解ありがとうございました。



行事予定

《3月》

- 3日（月）ひなまつり・誕生会
- 15日（土）卒園式（ぞう組）
※在園児はお休みです
- 21日（金）リトミック
- 27日（木）お別れ昼食会
- 31日（月）お別れ会

職員のキャリアアップ研修

3月3日（月）児童虐待対応研修

＜体操教室＞3月18日（火）、25日（火）です。



年度末の過ごし方

新しいクラスへの進級を知り、お兄さん・お姉さんになる子どもたちも新年度に向けて期待を膨らませて過ごしているようです。

それと同時に、年度末になると子どもたちも変化を感じ取り、「もう少ししたら、何か（環境）が変わりそうだ」と、不安を持ちやすくもなってきます。そして、その不安から、一人でできていたことや、今までできていたことができなくなったり、できるのに「やって」と甘えたりすることも少なくありません。

年度末こそ、子どもの日々揺れる気持ちを受け止めながら、ゆっくりゆったりと過ごす時間を大切にしたいですね。



出前授業がありました



2月26日（水）に、深町小学校の校長先生が年長児のいるぞう組に来られました。「小学校ってどんなところ？」ということで、小学校の様子を撮った写真を子どもたちに見せながら、授業や休み時間・給食や行事について分かりやすく話してくださいました。

また、子どもたちが想像した小学校についての、（分からること）や（不安に思ったこと）などにも一つ一つ丁寧に答えていただき、「へ～、そんなん」「楽しそう」「分かった、分かった」と、子どもたちも安心したようでした。

校長先生からは、小学校のみんなで待っているので「ワクワクした気持ちだけ持ってきてね」と言われて、1年生になる期待感が膨らんだようでした。

